



Comités Interinstitucionales  
para la Evaluación de la Educación Superior, A.C.

Ciudad de México, a 9 de diciembre de 2016

**Dr. Juan Eulogio Guerra Liera**  
Rector  
Universidad Autónoma de Sinaloa  
Presente



En la VI Sesión del Comité de Ingeniería y Tecnología, celebrada los días 1 y 2 de diciembre, fue dictaminado el programa de Licenciatura en Electrónica, que se imparte en la Facultad de Ciencias Físico-Matemáticas, Unidad Regional Centro de la institución a su digno cargo.

Después de un exhaustivo análisis realizado por parte del Comité y con base en las opiniones de los expertos que integran la Comisión de Pares Académicos Externos (CPAE), le informamos que al programa educativo de **Licenciatura en Electrónica**, le fue otorgado el **Nivel 2 del Padrón de Programas Evaluados por los CIEES**.

Adjunto a este comunicado encontrará el Informe de Evaluación correspondiente, conformado con base en los datos proporcionados por la propia institución, la información obtenida por parte de la CPAE y las observaciones emitidas por el Comité. Este informe tiene como objetivo complementar el conocimiento que las autoridades y funcionarios tienen del programa evaluado, y apoyar el proceso de aseguramiento y mejoramiento de su calidad.

En virtud de que la evaluación es un proceso permanente, los CIEES están a su disposición para realizar las actividades de seguimiento y asesoría a las recomendaciones emitidas en dicho informe.

Atentamente,  
"La inteligencia de muchos para una mejor educación..."

**Mtro. Rafael Vidal Uribe**  
Coordinador General

**Mtro. Héctor F. Sánchez Posadas**  
Vocal Ejecutivo del Comité de  
Ingeniería y Tecnología



Comités Interinstitucionales  
para la Evaluación de la Educación Superior, A.C.

## *Fundamentación de Nivel del programa de Licenciatura en Electrónica*

En la VI Sesión del Comité de Ingeniería y Tecnología de los CIEES, realizada el 1 y 2 de diciembre de 2016, se dictaminó la evaluación de seguimiento realizada por la Comisión de Pares Académicos Externos (CPAE) del programa de *Licenciatura en Electrónica* que se imparte en la Facultad de Ciencias Físico-Matemáticas de la Universidad Autónoma de Sinaloa. Después de la revisión de los resultados de este proceso, se determinó que el programa obtuviera el **Nivel 2** de calidad de los CIEES debido a las siguientes consideraciones:

- El plan de estudios no cuenta con horas de asignatura en las áreas de ciencias sociales y humanidades y otros cursos que permitan la formación la VI Sesión del Comité de Ingeniería y Tecnología de los CIEES, realizada el 1 y 2 de diciembre de 2016, se dictaminó la evaluación de seguimiento realizada por la Comisión de Pares Académicos Externos integral de los alumnos.
- El programa tiene una eficiencia de titulación del 17 %.
- El programa educativo no cuenta con un plan de desarrollo que permita definir la misión y visión, así como estructurar y atender las necesidades operativas y de financiamiento.
- Las estrategias dirigidas a disminuir la deserción no son adecuadas. Cuenta con una matrícula de 65 alumnos y en el último ingreso solo tuvieron 14 alumnos nuevos.
- No se promueven las actividades extracurriculares, por lo que la participación de los alumnos en las mismas es limitada.

Las consideraciones hechas por la Comisión de Pares Académicos Externos y los miembros del Comité se describen en el informe de la evaluación anexo al presente dictamen.

Atentamente,

*“La inteligencia de muchos para una mejor educación...”*

**Mtro. Héctor Fernando Sánchez Posadas**  
Vocal Ejecutivo del Comité de Ingeniería y Tecnología